



フルパワー稼働の2学期

残暑残る8月末から始まった2学期。

「2学期の目標はフルパワーとやさしさ。フルパワーは全力をつくすこと。やさしさはまず、あいさつ、そして、言葉づかいからがんばろう。」そう投げかけてから約80日が経ちました。各教室では真剣な表情で学習に取り組み、その成果は「学習発表会」で十分に発揮しました。仲間同士ががんばる姿は「運動会」で、くじけず強い心は「持久走大会」で、振り返るとその時々に見る大きな成長を垣間見ることができました。一步一步の前進が今現在の児童の姿につながっています。終業式に「あゆみ」が渡されます。1人1人の努力と成長を家庭にお知らせするのが通信票です。是非お子さんを褒めてあげてください。称えてあげてください。一緒にその成長を喜んであげてください。それが次のステップにつながります。

新しい年につながる「虹の橋」が架けられますように。



音楽発表会 CATV 放映
○1月9日(月)～13日(金)
① 13:00～ ② 20:00～
是非御覧ください。

11月、12月の学習・行事等

11/25 持久走大会



今年度は新ルートになり、低学年は1.8km、中学年は2.5km、高学年は3.5km、練習の成果を活かし走りました。

11/15 やぎーずビレッジ訪問



1・2年生がヤギとふれあいました。怖かったけど、最後は自分の手から餌を食べしてくれるヤギに愛着がわきました。

11/22 なかよしタイム



休み時間に縦割り班対抗のドッジボールをしました。ボールが投げられる度に、歓声が上ががり、皆で楽しみました。

11/24 物のあたたまり方



4年理科学習。物はどう温まるのか、水は？空気は？今回は金属の熱の伝わり方を実験で確かめてみました。

11/30 落語の門をたたこう



「わかたけ」学級で表現方法の学習。落語の動画に合わせ、身振りや話し方をそっくり真似した姿は圧巻でした。

12/2 避難訓練（火事）



火事が起こった時の煙体験，火を消すための消火訓練，疑似体験を取り入れながら，火災時の対応を学びました。

12/7 1・2年「秋まつり」



受付，ゲームの準備や説明を自分達で行いました。先生や上級生もたくさん招待し，楽しんでもらいました。

12/9 交通安全設備さがし



3年生，社会の学習で校内の消防設備を調べた後，校外に出かけ，町に備え付けられている消防設備を調べました。

12/1 読み聞かせ



この真剣な眼差し。「読み聞かせ」です。絵本クラブの方が1～3年生にお話を読み聞かせてくださいました。

12/9 5・6年琴教室



音楽で日本の古典音楽を学習します。講師の先生に琴の弾き方を教わり、「さくら」が演奏できるようになりました。

12/1 花壇づくり



6年生が学年花壇の整備をしました。ビオラの配置を考え，上から眺めると「6ねん」となるように植えました。

11/10 5年道徳「稲村の火」



「地震後の津波襲来を悟り，祭りの準備に忙しい村人を高台に避難させようと，自分の家の稲の束に火をつける。」

11/28 スケート教室



1～3年生がスケートを体験。カニ歩きから始まった練習も，最後にはリンクを自由に滑れるようになりました。

12/16 立会演説会・投開票



R5年度の児童会役員に4・5年生代表が立候補しました。立派な演説を行い，次年度の児童会も頼もしく感じます。

来年は



年。皆様，よいお年をお過ごしください。